

"PAROISSES EN CHEMIN"
Année 11 : de Arles à Saint Guilhem le Désert
JOUR 0 : DIMANCHE 24 OCTOBRE
DE MARLY A ARLES

Partis à 5h du matin de Saint-Thibaut, les pèlerins ont pu admirer à 8h20 un beau lever de soleil près de Beaune. Nous avons prié les laudes dans le car en vue d'un joli décor givré. Le pique-nique bien ensoleillé a été très agréable.



Notre arrivée à Arles vers 15h

nous a permis de visiter cette belle ville chargée d'histoire.



Nous avons célébré les vêpres dans l'église Saint Trophime puis écouté la présentation du tympan et de l'église par une arlésienne passionnée.

Brigitte et Patricia